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Abstract (en)
The pump (1) has a distribution head (3) that is movable on a pump body (2) between a rest position and a product delivering position. The head
has a cylinder (4) forming a dosage chamber (41), and a channel (7) assuring a passage of a liquid product or air from the chamber towards an
ejection orifice (8) of a push button (18). The button is arranged on a top part of the cylinder through a skirt (14), and actuates an axial displacement
of the cylinder. A sealing base is fitted in the cylinder, while the channel is fitted between an outer wall of the cylinder and an inner wall of the skirt.

Abstract (fr)
L'invention concerne une pompe (1) pour la distribution de produit liquide, comprenant un corps de pompe (2) et une tête de distribution (3)
déplaçable manuellement sur celui-ci, ladite tête comprenant un cylindre (4) formant chambre de dosage (41) de la pompe, monté coulissant dans
le corps de pompe (2), et un canal (7) assurant le passage du produit ou d'air depuis la chambre de dosage (41) vers un orifice d'éjection (8). La
tige (3) comporte des moyens de fermeture étanche du canal (7) consistant en un épaulement périphérique apte à venir en appui sur un siège
d'étanchéité complémentaire ménagé dans le cylindre (4), l'ouverture du canal (7) étant effectuée par écartement du siège d'étanchéité du cylindre
(4) en regard de l'épaulement de la tige après une mise en butée anticipée de la tige au cours du déplacement axial du cylindre (4) dans le corps de
pompe (2).
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